

Tief bewegt und sehr traurig nehmen wir Abschied von unserem liebenswerten Kollegen

Bernhard Huwiler

30. Dezember 1957 bis 1. März 2021

Viele Jahre lang hat er als beherzter Sozialpsychiater und Suchtspezialist das Geschick unseres Betriebs mitgeprägt, uns mit seiner kreativen, herzlichen Art immer aufs Neue inspiriert und unser gemeinsames Unterwegssein bereichert.

Er wird uns sehr fehlen.

Seiner Familie sprechen wir unsere tief empfundene Anteilnahme aus.

Mitarbeitende und Leitung der Psychiatrie Emmental
Geschäftsleitung Spital Emmental